

Monsieur Jean-Claude Juncker Président de la Commission Européenne B-1049 Bruxelles

Le 17 septembre 2014

## Monsieur le Président,

Avec toute la Fédération Européenne de l'Actionnariat Salarié, nous nous réjouissons de vous voir accéder à la Présidence de la Commission européenne.

Le développement de l'actionnariat salarié est un facteur d'investissement et de sortie de crise.

Dans le monde entier, des Etats-Unis à la Chine en passant par l'Afrique, l'actionnariat salarié est mis en avant comme un facteur de relance de l'activité, de plus grande productivité et de meilleure cohésion sociale.

En Europe, c'est vrai aussi en Grande Bretagne, où les incitants dans ce sens viennent d'être spectaculairement renforcés.

Dans ce contexte, nous saluons la mise en place de compétences transversales fortes dans la nouvelle Commission: "Emploi, croissance, investissement et compétitivité" et "Marché intérieur, industrie, entrepreneuriat et PME".

A l'évidence, c'est là qu'est la place de l'actionnariat salarié.

C'est pourquoi nous vous prions instamment de réévaluer le projet dont nous sommes informés, qui ferait glisser la politique d'actionnariat salarié sous la compétence "Justice, consommateurs et égalité des genres".

Notre action a besoin de votre soutien politique et nous serions très heureux de pouvoir vous rencontrer à ce propos, afin de pouvoir vous donner toute l'information voulue.

Entretemps, veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de notre considération très distinguée

Marc Mathieu Secrétaire général